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Б ы т ь  н о в а т о р а м и
в н а у к е  
и техн и ке

В ПИСЬМ Е к  советской 
молодежи академик И. П. 

Павлов писал:
«Наша Родина открывает 

большие просторы перед уче
ными, и  нужно отдать долж 
ное — науку щедро вводят в 

жизнь 'В нашей стране.
Да_ последней степени щ ед

ро!..
...И д л я  молодежи, как и 

зля нас, вопрос чести—оправ
дать те большие упования, ко 
торые возлагает «а науку на
ша Родина».

Четвертый пятилетний план 
является конкретным выра
жением задач, которые поста
вил иаш народ перед наукой 
и техникой. Эти задачи корен
ным образам отличаются от 
тех, которые ставились ранее.

Н а прошедшей научно-тех
нической конференции были 
заслушаны доклады, показав
шие, какие огромные возмож
ности для  творческих изыска
ний открыты перед моло
дежью. С большим интересом 
познакомились студенты с ра
ботами Е. Палкина (на сним
ке сверху), выпускницы физи
ко-механического факультета— 
инженера Г. Шитиковой (фото 
в центре), дипломанта В. Але
ксандра (на нижнем фото) и 
других.

ЛЕНИНГРАД — КИЕВ 
о

В ы з о в
принят !

Закончила свою работу студен
ческая научно-техническая конфе
ренция института. В  течение н е
скольких дней на! -йленгриык й 
секционных заседаниях было з а 
слушано свыше 50 докладов!.
' М ы обратились к  двум докшад. 
чикам с  просьбой рассказать о 
подготовленных ими работах. Н и 
ж е публикуем их ответы.

По р т ы  
нашей страны

Темой моего доклада1 являлось 
преимущество советского плани
рования портов по сравнению с 
заграничным. Этот вопрос пред
ставляет большой интерес.

В  капиталистических странах 
•характерно стихийное формирова
ние ш и на порта. Мы наблюдаем 
хаотичность строения, паралле
лизм устройств. Одни и  те  ж е 
операции производятся в  различ
ных .участках порта, иногда очень 
мелких и примитивно оборудован
ных, принадлежащих раанььм в л а 
дельцем, конкурирующим меж ду 
собой.

Иное д ело  в  'СССР, щде оопро- 
. сам плана порта придается ис
ключительное значение,. У нас 
производится .ннутрш ертш ое рай
онирование. Д Л Я  1Гр|уЗОВ1 одного и 
того ж е  вида выделяется отдель
ный район, в  котором концентри
руются все операции с данным 
грузом.

В своем докладе я  проанализи
ровал- грузооборот иностранных и 
советских портов.

Я подробно остановился такж е 
и на механизации в  портах СССР 
и з а  -границей.

Сталинский стипендиат
Е. П АЛКИН

Автоматика
в химии

Автоматика играет в  химиче
ской промышленности огромную 
роль. В ез нее  немышимьи многие 
современные химические про
цессы. Однако теория автоматиче
ского регулирования! в  химиче
ской промышленности фактически 
отсутствует.

Во время практики в  Ц ентраль
ном котло-турбинном институте я 
познакомился с  работами школы 
лауреата Сталинской премии про
фессора Вознесенского в  области 
автоматического 'регулирования в 
энергетике. Эти работы, в  отли
чие от  эмпирики, господствующей 
за  границей при выборе системы 
авторегулирования, позволяют на 
основе -глубоко математического 
анализа рассчитать схему и  вы 
брать необходимый тип (регулято
ров.

У меня возникла мысль приме
нить подобную методику к  .хими
ческой промышленности. Я попы
тался осуществить это н а  приме
ре автоматизации котла для вар
ки целлюлозы. Этой теме и по
священ был мой докшад на науч
но-технической конференции сту 
дентов.

Работа над докладом значи
тельно обогатила моя знания в 
области автоматического регули
рования. Она научила меля тому, 
что я считаю самым важным для 
инженера, — применять получен
ные в  институте теоретические 
знания и -абстрактные формулы 
д л я  разрешения новььх практиче
ских вопросов.

Дипломант В. А Л Е К С А Н Д Р

Некоторе время назад коллек
тив нашего института послал вы
зов на социалистическое соревно
вание Киевскому политехниче
скому институту. В нашей газе
те мы уже публиковали обяза
тельства, взятые на себя ле
нинградскими политехниками.

IIa-дпях из Киева пришел ответ 
па посланный вызов. Киевляне с 
большим воодушевлением вступа
ют в социалистическое соревпо- 
вание с профессорами, преподава
телями, научными сотрудниками, 
рабочими и служащими нашего 

института.
В договоре, подписанном ди

ректором, секретарем, партбюро, 
председателем месткома, председа
телем профкома и секретарем ко
митета ВЛКСМ Киевского поли
технического института, говорит
ся:

«Подготовка высококвалифи
цированных кадров для всех от
раслей народного хозяйства и ак
тивная помощь промышленности 
в выполнении пятилетки за че
тыре года —  важнейшие задачи 
работников высшей школы.

Социалистическое соревнование 
должно содействовать достиже - 
нию нашим институтом макси
мальных успехов в  восстановле
нии корпусов, организации учеб
ного процесса и полного обеспе
чения его учебными и наглядны
ми пособиями, развития научно- 
исследовательской работы, акти
визации общественной жизни ин
ститута».

Принимая вызов нашего пп- 
ститута, киевляне взяли па себя 
ряд обязательств. Они обязуются 
в преподавании всех дисциплин 
широко отражать достижения 
отечественной науки и техники, 
вклад ученых нашей страны в 
развитие научной и технической 
мысли. В кратчиайшие сроки бу
дут пересмотрены основные учеб
ники и учебные пособия, пере
смотрены и составлены новые 
программы по всем видам прак
тики. К 50-летию со дня осно
вания Киевского политехническо
го института организуется боль
ш ая выставка. К этому дню 
приурочивается п научно-техни
ческая сессия.

Киевляне подробно сообщают 
об учебниках, монографиях, учеб
ных и наглядных пособиях, кото
рые будут подготовлены к печа
ти в текущем году. Большое ме
сто в договоре занимает помощь 
института промышленности. Ряд 
пунктов посвящен воспитатель
ной работе среди студенчества, 
восстановлению института, физ
культурной и обороппо-массовой 
работе, повышению идейно-поли- 
тического уровня профессорско- 
преподавательского состава, рабо
чих и служащих.

Новый состав 
совета НТО

Н а прешедшей научно-техниче
ской студенческой конференции 
был избран новый состав совета 
научно-технического общества ин
ститута. В него -вошли: профессор 
Ю. В. Саймаков, профессор И. И . 
Леви, студенты Велец.кий, Ш аба
нов, Фельдман, Полещ ук, Поплав- 
сэдий, Ш ур, Поморская, Сташев- 
ский, Тверской.

=  78 лет со дня рождения В. И. Ленина=

ПОМНИТЕ, ЛЮБИТЕ, ИЗУЧАЙТЕ 
ИЛЬИЧА,1111

'«Помните, лю
бите, изучайте 
Ильича, нашего 
учителя, нашего 
вождя», — писал 
товарищ Сталин в 
день первой го- 
довщины смерти 
Ленина..

«Боритесь и п о 
беж дайте врагов, 
внутренних и 
внешних, — по 
Ильичу.

Стройте новую 
жизнь, новый быт, 
новую культуру — 
по Ильичу.

Н икогда н е  о т 
казывайтесь от 
м алого . в  работе, 
ибо и з  малого 
строится вели
кое,—в  этом с|д ив 
из .важных заве
тов Ильича».

В  этих- словах 
товарища Сталина 
сж ато, кратко, 
сильно начертан 
путь, которым долж ен следо
вать каж ды й (гражданин стра
ны социализма.

Товарищ Сталин советует 
народу «требовать от своих 
депутатов, чтобы они остава
лись на высоте своих задач; 
чтобы они в своей работе не 
спускались до уровня поли
тических обывателей; чтобы 
они оставались на посту поли
тических деятелей ленинского 
типа; чтобы они были такими 
ж е ясными и определенными 
деятелями, как Ленин; чтобы 
они были такими ж е бесстраш
ными в бою и беспощадными 
к врагам народа, каким был 
Ленин; чтобы они были сво
бодны от всякой паники, от 
всякого подобия паники, когда 
дело начин'ает осложняться и 
на горизонте вырисовывается 
какая-нибудь опасность, чтобы 
они были так ж е свободны от 
всякого подобия паники, как 
был свободен Ленин; чтобы 
они были так ж е мудры, и не
торопливы при решении слож 
ных вопросов, где нужна все
сторонняя ориентация и все
сторонний учет всех плюсов 
и минусов, каким был Ленин; 
чтобы они были так ж е прав
дивы и честны, каким был 
Ленин; чтобы они так ж е лю
били свой народ, как любил 
его Ленин».

Ж изнь Ленина неотделима 
от героической истории нашей 
партии, от славной повести о 
том, как мужал многонацио

нальный рабочий класс России, 
как закалялась в борьбе боль
шевистская партия, как росла 
ее творческая мощь, как, пре
одолевая невероятные трудно
сти и препятствия, вели Ленин 
и Сталин нашу партию от по
беды к победе.

Никто не сделал так много 
для  развития и претворения 
в жизнь идей Ленина, как 
Сталин. «Что касается меня,— 
Говорил товарищ Сталин в д е 
кабре 1931 года, — то я толь* 
ко ученик Ленина и моя 
цель — быть достойным его 
учеником».

Сталин имеете с Лениным 
создавал и воспитывал больш е-. 
вистскую партию, заботливо 
подбирал и выращивал кадры 
партии. Сталин вместе с 
Лениным создавал и строил 
Советское государство. И ког
да Ленина не стало, товарищ 
Сталин, высоко подняв ленин
ское знамя, повел партию по 
ленинскому пути. Ленинские 
идеи продолжают жить и раз
виваться. Они воплощены в 
деятельности, в трудах нашего 
отца и учителя товарища 
Сталина, гениального продол
ж ателя дела Ленина.

Велика и неисчерпаема сила 
идей Ленина и Сталина. Их 
победоносное претворение от
крыло новую эру в истории 
нашей Родины, в истории че
ловечества. Эти великие идеи 
освещают путь человечеству к 
светлому будущему. •

П О Д Н Я Т Ь  К А Ч Е С Т В О  
У Ч Е Б Ы

П
С ТРИ БУН Ы  

ПРОФСОЮ ЗНОЙ 
К О Н Ф ЕРЕН Ц И И

не установил тесного контакта 
с учебно-научными комиссиями 
комитета ВЛКСМ  и парткома.

По докладу т. Вечерука раз
вернулись оживленные прения. 
Доцент Зубанов указал на боль
шую академическую задолж ен
ность по выполнению текущих 

H a-днях состоялась профсоюз- заданий. В борьбе за повышение 
пая конференция студентов на- успеваемости не были использо- 
шего института,. Делегаты  за- ваны такие методы, как кон- 
слушали доклад председателя курс на лучший проект, поощ- 
профкома В. Вечерука. Он рас- рение досрочной сдачи экзаменов, 
казал об учебно-научной и куль- Студент А. Кочкарев отметил 
турно-массовой работе профсо- в своем выступлении замкну- 
юзной организации. тость в работе отдельных фа-

Профком проделал большую ра- культетских организаций. Они 
боту по поднятию качества учебы мало делятся своим опытом, не- 
в институте. В прошлом семестре популяризируют опыт отличников 
он энергично боролся за ликви- учебы.
дацию задолженности. Отстаю- Секретарь Партийного комите- 
щие студенты вызывались на за- та А. Н. Климов говорил о не- 
седания в профбюро факульте- обходимости повышать политиче-' 
тов и профкома, им помогали ский уровень будущих специали- 
наверстывать упущенное. стов. Он указал, что некоторые

Однако, уделяя серьезное вни- теоретические конференции про- 
мание хвостовикам, профком ходили на недостаточно высоком 
мало работал с основной мае- уровне.
сой студентов. Слабо переда- Конференция приняла решение, 
вался опыт отличников учебы, в котором предложила профкому 
Мало внимания уделялось сту- в кратчайшие сроки изжить все 
дентам первого курса. Профком имеющиеся недостатки.



Д Р У Ж Б А
Г Р У П П Ы

□
НЕ ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ  

НА ДОСТИГНУТОМ

На первом курсе физико-меха
нического факультета впереди 
идет 157-я грудпа. В пей —  во
семь отличпиков —  треть от
личников потока.

«Секрет» успехов 157-й груп
пы очень прост. Главное не в 
способностях отдельных студен
тов, не только в серьезном отно
шении к учебе, а в спаянности 
коллектива. Чувство дружбы, 
борьба за честь группы на фа
культете и за честь своего фа
культета в институте создают 
хорошую деловую атмосферу. 
Студента, не выполнившего зада

ния, обычно встречает дружный 
упрек всей группы. Не почув
ствовать этот упрек нельзя, не 
реагировать на него —  значит 
не уважать группу, отколоться 
от коллектива. Каждого из сту
дентов этой труппы отличает 
чувство ответственности, с  од
ной стороны, перед товарищами, 
с другой стороны, перед самим  
собой.

Спаянность коллектива не 
приходит сама собой. Ее надо за
воевать и изо дня в день укреп
лять. Ha-днях студент Мосевиц- 
кий сделал доклад о международ
ном положении. Его слушала вся 
группа. Студенты остались до
вольны докладчиком. Мосевицкий 
много поработал, чтобы собрать 
интересный материал, сделать 
свое выступление ярким и не 
шаблонным. Докладчик уважал 
коллектив, который собрался его 
слушать, и дорожил мнением 
студентов.

Семь таких докладов прослу
шали за последнее время в этой 
группе. Комсомольская организа
ция провела культпоходы на 
«Пиковую даму», в Театр коме
дии, в Эрмитаж. Студенты побы
вали в залах Ленинградского фи
лиала музея В. И. Ленина.

Но п в этом хорошем коллек
тиве есть недостатки. Студентам 
надо не забывать о них. Ведь 
еще недавно многие не явились 
на практические занятия по хи
мии. Неудачно написана была 
.контрольная работа по матема
тике.

Студент С. ШИФМАН

ПРОХОДИМЦЫ

П О К Р О В И Т Е Л И

Пз нашего 
института был

И исключен сту-
И X д е н т  -м е х а п п к 0 “

к  *  машин о с т р о н- 
телыюго факуль
тета Гуревич. В

Студент 254-й группы физико- 
механическсго факультета 
И. Тихомиров на занятиях в 
лаборатории общей физики

Фото Д. Трахтенберга

'В стенах нашего института 
получает высшее образование 
лучшая часть советской молоде
жи. Наше студенчество отли
чается высоким чувством па
триотизма, благородным стремле
нием овладеть научными зна
ниями и отдать их любимей Ро
дине.

Поэтому становится обидно, 
когда среди общей массы сту
дентов оказываются проходимцы 
и шкурники, порочащие своим 
поведением наш у советскую мо
лодежь.

Некоторое время назад пз ин
ститута был исключен' студент 
механике - машиностроительного 
факультета Гарцман. В наш ин
ститут он поступил еще в дни 
войны, но вскоре был отчислен 
за неуспеваемость.

Однако молодой человек не 
растерялся. Он нашел возмож
ность приехать в только что ос
вобожденный от блокады Ленин
град и  устроиться в  Институт 
промкооперации. По и там Га.рн- 
ман не смог удержаться долго. 
Он перешел в Станконлетру.мен
тальный институт и в сентябре 
1947 года, вместе со всем кол
лективом этого института, снова 
попал в  ЛПИ.

К этому времени! Гарцман 
учился уже второй год на треть
ем курсе, имея академическую 
задолженность за второй курс. 
Ему предложили ликвидировать 
ее, по молодой человек пе то
ропился. Тогда в декапате об
наружили, что Гарцман за все 
время своего обучения не сдал 
ни^ одного предмета. В его лич
ной карточке стояли одни лишь 
перезачеты с неизвестно где 
сданных экзаменов и зачетов.

Проходимец был разоблачен и 
вторично исключен пз Политех
нического института. Плохо, что 
наша общественность пе смогла 
во-время сорвать маску с этого 
гастролера,

Но бывает и хуже, когда в 
силу ли своей близорукости пли 
чрезмерного добродушия руково
дители общественных организа
ций покрывают шкурников, ис
пользующих возможности полу
чения высшего образования для 
своих нпзкпх личных целей.

свое время оп с 
великим трудом поступил па пп- 
женерно-строптельный факуль
тет. Но учиться он там пе смог 
и перешел на мехапико-машипо- 
строптельцый факультет. Вместе 
о другими студентами группы 
его послали па практику. На за
воде была горячая пора, и  сту
дента попросили помочь рабочим 
и инженерам. Гуревич отказал
ся. Он счел, что помощь заводу 
в выполнении программы пе его 
дело. «Я не собираюсь работать 
па заводе, —  заявил он. —  Я 
учусь для того, чтобы стать на
учным работником».

Директор исключил белоручку 
из института. Ваше студенчество 
приветствовало это решение.

Но Гуревича приняли в  Стаи- 
коннструмептальный институт, и 
в начале 1947— 48 учебного го
да он снова оказался в наших 
аудиториях.

В течение полугода Гуревич 
ничего не делал, и  его исклю
чили за неуспеваемость. Но еще 
в перпод пребывания в  институ
те оп поступил н а  работу в  од
но из учреждений. У пего потре
бовали там характеристику, и 
ему, разумеется, ее выдали. Но 
Гуревичу она ко понравилась. 
Используя близорукость профорга 
440 -а  группы механлко-машпно- 
строптельпого факультета комсо
молки А. Денюшпной, председа
теля профбюро механико-мапгп- 
построптельпого факультета ком
муниста А. Сокол и заместителя 
председателя профкома кандида
та в члены ВКП(б) Н. Замбров- 
ского, оп получил пужкую 
справку. В ней говорилось, что 
Гуревич, якобы, с  первых же 
дней учебы показал себя испол
нительным п настойчивым сту
дентом, что он преуспевал в 
учебе п что. он хорошо показал 
себя на производственной прак
тике.

Эти факты говорят о том, что 
далеко пе вся общественность 
мехаппко - машиностроительного 
факультета достаточно прочно 
связана со студенчеством. Руко
водители общественных органи
заций этого .факультета преступ
но болеют близорукостью.

Студенты И. КУГУШ ЕВ и
И. КРУЧИНИН

ПЕРЕД ВЕСЕННЕЙ СЕССИЕЙ

ЗАБЫВАЮТ О СВОЕМ ДОЛГЕ
□

П РИЗВА ТЬ 
К ОТВЕТУ 

ОТСТАЮЩИХ

Наступает весепнш  экзамена
ционная сессия. Каждый сту
дент должен ятрийти к  ней без/ 
академических задолженностей но 
текущим заданиям. От своевре
менной сдачи контрольных работ 
и чертежей зависит и успешная 
сдача экза;меиов. Этой азбучной 
истиной, к  сожалению, пренеб
регают некоторые студенты. Они 
до сих пор еще из осознали, как  
важно подойти к  сессии бел 
«хвостов».

Студент 132-й группы В. Ми
хайлов не сдал четвертого листа 
по черчению. Он не написал ни 
о-дной контрольной работы, про
пустил два коллоквиума по хи
мии и, iKipoMe того, имеет «хвост» 
за прошлый семестр.

Не лучше обстоят дела и  у 
студента 1 34 -й  группы Маслен-

никова. Он часто пропускает 
занятия.

К числу отстающих надо от
нести и студента ,132-й груш ы 
А. Кузьмина. У него большие 
пробелы © знаниях. Это обгоня
ется одной причиной: Кузьмин 
не посетил (многих лекций и по
тому отстал от товарищей.

Можно назвать еще ряд сту
дентов, которые недобросовестно 
относятся к  своим обязанностям. 
Имея текущую задолженность, 
они, тем самым, позорят честь 
своего факультета. Им следует 
брать пример с товарищей 
А. Кац и Ю. Сапдальева, кото
рые досрочно сдали шестой лист 
по черчению и во-время сдают 
остальные задания. У этих сту
дентов можно поучиться рацио
нальному использованию своего 
времени, умению выполнять все 
задания в срок.

До экзаменов осталось очень 
немного времени. Поэтому (ликви
дацию задолженностей нельзя 
откладывать ни на один день.

ПО С ЛЕДА М  НАШ ИХ 
ВЫ СТУПЛЕНИЙ

„Под дырявой 
к р ы ш е й "

iB нашей газете были напечата
ны материалы рейда по общ ежи
тиям. Эта статья  обсуж далась на 
студенческих советах. В редак
цию поступило множество откли
ков, в  которых студенты  -приво
дят новые факты, подтверждаю 
щие, что далеко  не во всех об 
щежитиях наведен порядок. О д 
нако ряд студсоветов сделал из 
опубликованных материалов соот
ветствующие выводы.

■Мы публикуем два до получен - 
пых нами откликов.

За чистоту 
в общежитии

В  шестом корпусе перевыборы 
студсовета обнаружили, большие 
неполадки в  общежитии. Вновь 
избранный совет решительно у ст 
раняет все недостатки. Санкомис- 
сии начала свою работу с  еж е
дневного обхода комнат. И з чис
ла активистов назначены старосты 
евш ий.

Мы веяли на особый .учет «ера. 
дивык и  грязнуль. Это, в  первую 
очередь, студенты, проживающие 
в 242, 41, 426-й комнатах. 'На за 
седании студсовета жильцам этих 
комгат сделано было предупреж
дение. Студенты и з 56-й комнаты 
расселены за нарушение правил 
внутреннего распорядка В ре
зультате всех этик мер общ ее со 
стояние корпуса- значительно 
улучшилось.

Развернула свою работу и 
культкомиссия, Переизбран, заве
дующий красным уголком. Уже 
выпущены одна юмористическая и 

одна стенная газеты. Мы намети
ли провести в  ближайшее .время 
читку и обсуждение повести 
«Трое в  серых шинелях», органи
зовать хоровой и драматический 
кружки.

Председатель студсовета  
Г. ОВЧАРОВ

Многое зависит
и от нас

г имнаст ов
БЛЕС ТЯЩ И Й  УСПЕХ 

С ТУ Д ЕН ТК И
низкопоклоновои

(Комплексная спартакпада на
шего института, проводимая 
в этом году одиннадцатый раз, 
приближается к  концу.

f la -днях начались соревно
вания по гимнастике. Они от
крылись парадом участников. 
Под торжественные звуки гим
на Советского Союза, попол
ненного спортсменами, лучший 
гимнаст нашего института, 
чемпион ленинградских вузов 
1947 года сталинский стипен
диат И. Купли поднял флаг 
соревповання.

После рапорта главного 
судьи о ’готовности участников 
к  соревнованию спортсмены 
разошлись по снарядам. В пер
вый день состязались гимна
сты третьих и четвертых раз
рядов. В программу соревнова
ний входило гимнастическое 
шестиборье (вольные упражне
ния, упражнения на брусьях, 
перекладине, кольцах, конь- 
махе —  для мужчин, пры
жок —  для женщин п упраж
нение на равновесие).

В группе спортсменов 
третьего разряда победителями 
стали студенты энерго-маши
ностроительного факультета 
В. Лысов п Э. Вершинина. 
Среди гимнастов четвертого 
разряда лучшие результаты 
показали студент электро-ме
ханического факультета В. Ме- 
лентьев п  студентка инженер
но - строительного факультета 
И. Нпзкопоклонова.

Более всех в этих соревно
ваниях отличилась Ирина Низ- 
копоклонова, Она сумела до
биться оценки в 56 баллов, 
опередив своими результатами 
спортсменов третьего разряда.

3. РЕНИ
На снимке: победительница 

гимнастических соревнований 
И. Низкопоклонова выполняет 
упражнение на кольцах.

Фото Д. Трахтенберга

От рабочих и  служащ их ст.уд- 
городка зависит состояние, в  к о 
тором находятся общежития. По
этому сейчас принят р яд  мер д л я  
наведения образцового порядка. 
Каждый комендант прсдумал, как 
правильнее расставить рабочую 
силу. З а  каждой |убкхрщйцей з а 
креплен определенный участок. 
Составлен точный график мытья 
полов в  комнатах студентов. Сан
узлы и бытовые комнаты содер
ж атся в  чистоте.

Наш коллектив сделает все 
возможное, чтобы в  общежитиях 
студент*->з было чисто, ,уютно и 
культурно.

П. БУЛЫ ЧЕВ, 
зав. общежитиями студгородка

47 из 50
H a-днях закончились соревно

вания по стрельбе из малокали
берной винтовки лежа н а  дистан
ции 50 метров. Наилучший сред
ний результат у  команды метал
лургов (37,67 очка).

Личное первенство завоевал 
студент энерго-машикострсигель- 
нсго факультета Фукс. Он набрал 
47 очков из 50 возможных.
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